



Visitas y plantaciones para celebrar el 'IV Día de la Fascinación por las Plantas'

B.H.

La Universidad de Salamanca celebrará mañana el 18 el Día Internacional de la Fascinación por las Plantas, cuarta edición que llega cargada de actividades, según trasladó ayer el vicerrector de Economía, Ricardo López, junto al director del Ciale, José Sánchez; la decana de Biología, Rosario Arévalo; y el decano de Ciencias Agrarias, Carmelo Ávila, como organizadores de los actos. A las 10:30 el edificio Dioscórides acogerá el inicio del recorrido por el Laboratorio Vivo y el Bosque Conmemorativo de Árboles Singulares de la Universidad, mientras que a las 12 horas se sembrará un ejemplar para recordar la edición. Los asistentes podrán contemplar una exposición de frutos y semillas en el Banco de Geoplasma y Biología, además de asistir en la Escuela de Capacitación Agraria a un acercamiento a las plantas cultivadas. Agrarias acogerá por la tarde una exposición y comentario de los usos y leyendas, y en el Dioscórides se proyectará la película "Princesa Mononoke".